

平成 24 年 11 月 10 日（土・非公開）11 日（日・公開）、りんどう祭が開催されました。同窓会も『同窓会の部屋』という展示を行いました。

内容は、下記の通りです。

- ① 第 1 期生から第 31 期生（今春卒業）までの写真
- ② 昨年 11 月に開催した『同窓会総会・懇親会』の写真
- ③ 退職された先生方の近況報告（手紙・現在の写真）
- ④ 現職の先生方の写真とコメント

その際、「同窓生の声（コメント）」を来室者に書いてもらいましたので、その一部を紹介します。

S59 年度卒業 K. H さん

友達から不明者扱いになっていると聞いて、今日は 10 期生の妹にくっついて来てみました。とてもなつかしいですね。

S63 年度卒業 I. Y さん

とてもいい感じで良かった。

H2 年度卒業 O. K さん

久しぶりに聖心の門をくぐったら、小松先生が案内係で立っていた。めっちゃ久しぶりで嬉しかった。制服を含め、校庭やテニスコートができていてビックリ。

H19 年度卒業 T. A さん

卒業してから久しぶりに帰って来ました!! 建物も少しずつ変わっていてビックリしました。また来れたら来たいです。

平成 25 年は、総会・懇親会を開催する年です。具体的な内容が決定しましたらお知らせしますので、奮ってご参加くださいますようお願い申し上げます。

当日の写真を掲載します。

正門より（左上の写真は、全校生徒で作成したモザイクアート）



『同窓会の部屋』の展示風景



仲間との再会

